Nicolas BROUTIN (né en 1975) – Président de Yara France depuis juin 2019

Nicolas Broutin est diplômé de l'Institut Supérieur d'Agriculture de Lille et d'une formation de gestion à l'Institut Français de Gestion. Il a débuté sa carrière à l'Ammoniac Agricole (spécialisée dans la fertilisation azotée de 1998 à 2006). Il rejoint ensuite le groupe Yara en 2007 où il est nommé directeur commercial France, puis Méditerranée couvrant 32 pays. Président de Yara France depuis 2019, Nicolas Broutin pilote notamment la transformation du cycle de production qui passe par la décarbonation des activités industrielles.

Nicolas Broutin est passionné par les systèmes de production -dont la nutrition végétale- et par l'accompagnement des agriculteurs dans l'ambition du "mieux d'engrais" afin de répondre à la fois aux enjeux climatiques et aux enjeux d'amélioration de la rentabilité de leurs exploitations.





Emmanuel BARRÉ (né en 1972) – Responsable HESQ France

Emmanuel BARRÉ est en charge des sujets HESQ propres à l'activité France (ventes, marketing et usines) et à l'entité légale France (sûreté, cybersécurité et sites fermés), depuis mi-2021.

Il a rejoint Yara France en 2008, après 10 ans à des postes de responsable production et de développement RH. Il a occupé les postes de RRH pour l'usine du Havre (2008-2016), le siège (2010-2012), et la logistique de l'usine du Havre (2008-2010). Il a rejoint le siège fin 2016 pour suivre les sujets réglementaires en lien avec France Chimie et le Groupe. Il est titulaire d'un diplôme d'ingénieur et d'un DEA de Génie des Procédés de l'ENSIC Nancy (1996) ainsi que d'un Executive Master Ressources Humaines de Sciences Po Paris (2016).

Passionné par les sciences et notamment les défis qui attendent l'industrie en matière de décarbonation, et le développement des organisations et des collaborateurs, avec l'amélioration de la sécurité comme fil rouge de sa carrière.





Denis BARTHOUET (né en 1969) – Directeur de l'usine Yara d'Ambès (Gironde) depuis juin 2020

Denis BARTHOUET a intégré le groupe Yara en 1991 et a occupé différentes fonctions au sein de la société : ingénieur Plant Engineering ; ingénieur Maintenance et ingénieur Production à l'usine de Yara Pardies (Pyrénées-Atlantiques) de 1991 à 2001 ; responsable Maintenance/Engineering/Achats à l'usine Yara d'Ambès (2001-2006) ; responsable Maintenance/Engineering de l'usine Yara de Montoir-de-Bretagne (Loire-Atlantique) de 2006 à 2016 ; responsable Maintenance/Engineering de l'usine Yara de Sluiskil aux Pays-Bas (2016-2020).

Denis BARTHOUET est diplômé de l'ENSMM Besançon.

Pour Denis Barthouet, l'écoute, le partage des idées et le pragmatisme sont, pour lui, les clés du succès du travail en équipe





Géraud BONAL (né en 1969) - Directeur Commercial France depuis 2017

Après avoir débuté sa carrière en tant qu'ingénieur Grands Comptes Export dans le groupe américain PPG, puis chez Delsey comme Chef de Zone Export Asie & Amérique Latine, Géraud Bonal est entré chez Yara en 2002. Il a occupé plusieurs postes internationaux dans la BU Mining, notamment celui de Directeur Commercial Amérique Latine & Afrique, puis celui de Global Commercial Director. Il a ensuite rejoint l'activité Engrais comme Directeur Marketing, BU Europe Sud, avant de prendre son poste de Directeur Commercial France. Il est diplômé de l'EDHEC Grande Ecole, formation complétée en Allemagne par un diplôme de Gestion de l'Université de Pforzheim, puis par un DEA de 3e cycle d'Etudes Anglophones de l'Université de Nice.

Toujours proche de son Cantal natal et ayant passé la majorité de sa carrière à l'international, il s'attache à concilier dans son poste actuel les enjeux locaux concrets avec les défis des marchés mondiaux.





Thierry BRIMONT (né en 1964) – Directeur Financier France et Europe Méditerranéenne.

Thierry Brimont est titulaire d'un Diplôme d'Etude Supérieure en Comptabilité et d'une formation à l'INSEAD. Il a débuté sa carrière chez LVMH en 1988 et a rejoint le groupe Yara en 1991. Il a été Responsable de la Consolidation Financière, Directeur Financier des activités négoce et commerciale Afrique et Amérique Latine, Directeur des Analyses Financières du groupe basé au siège à Oslo, Manager dans l'Audit interne du groupe, Directeur Financier de la Business Unit Afrique basé à Johannesburg et aujourd'hui Directeur Financier France et Europe du Sud.





Delphine GUEY (née en 1974) – Directrice de la communication, des affaires publiques et de l'engagement sociétal de Yara France depuis juin 2021

Delphine GUEY est diplômée d'un DESS en Biotechnologies et productions végétales (Paris 7) et d'un MBA Management Stratégique et Intelligence Économique (ESLSCA Business School). Elle débute sa carrière comme Chef de Publicité, puis elle occupe successivement les fonctions d'ingénieur Communication, de chargée d'Actions de développement à l'international, de plate-forme IBV Communication de la (Initiatives responsable Biotechnologies Vertes) et de directrice adjointe des Relations Extérieures en charge des Affaires Publiques et des Relations Presse au sein de l'interprofession des semences SEMAE. En 2017, elle poursuit son parcours à l'Union des Industries de la Protection des Plantes (UIPP) au poste de Directrice de la Communication et des Affaires Publiques. En 2019, elle rejoint Philip Morris France comme Senior Manager Affaires Institutionnelles pour engager la transformation du rôle social de l'entreprise à travers ses produits à risques réduits.

Sélectionnée par TEDx Champs Élysées Women, elle est intervenue sur l'une de ses passions « *Comment concilier l'amour des sciences et de la nature* ? ».





Johan LABBY (né en 1978) – Directeur de l'usine Yara Le Havre (Seine Maritime) depuis juillet 2020

Johan Labby est de nationalité Belge, il est détenteur d'un diplôme d'Ingénieur Industriel en mécanique, ainsi que d'une formation complémentaire d'International Welding Engineer. Il a débuté sa carrière sur le site de Tertre situé en Belgique en mai 2003 au poste de Responsable du bureau d'étude. Il a ensuite occupé la fonction de responsable des grands arrêts et ingénieur de Maintenance. Il a quitté le site de Tertre pour prendre le poste de Responsable des services techniques sur le site de production d'Uusikaupunki sur la côte Ouest de la Finlande. Après un période de 3 ans, il a rejoint une première fois le site de production du Havre entre 2013 et 2017 en tant que Responsable des services techniques. A l'issu de cette mission, Johan Labby est devenu Responsable des services techniques sur le site de production de Belle Plaine dans la province de Saskatchewan dans l'Ouest du Canada. Enfin, il est revenu sur le site du Havre depuis le 1^{er} juillet 2020 en titre de Directeur d'Usine.

Johan Labby est passionné par la fiabilité des sites de production industrielle, domaine qu'il a développé de manière intensive lors de ses différentes missions au sein des services Maintenance et Engineering. Parmi les valeurs du groupe Yara, la collaboration est de loin celle qui caractérise le mieux son approche du travail et l'esprit d'équipe qu'il souhaite entretenir.





Michael LEPELLEY (né en 1979) – Directeur Marketing & Agronomie France depuis mai 2019

Michael Lepelley est diplômé de l'Ecole Supérieure d'Agriculture d'Angers, formation AGRICADRE. Suite à ses études, il a débuté sa carrière dans le groupe Yara en tant que stagiaire pour promouvoir la méthode N-Tester, puis intègre l'équipe commerciale France (2002 à 2008). Il rejoint ensuite la BU Afrique pour prendre la direction commerciale Yara Côte d'Ivoire (2008 à 2011). Il rentre en France en qualité de Chef de marché et Directeur régional Sud (2011 à 2015). En 2015, il intègre des fonctions Marketing, tout d'abord en tant que responsable Marketing Opérationnel France (2015 à 2017), puis Directeur Marketing stratégique à la BU Europe (2017 à 2019), se focalisant sur le marketing d'engagement et le business développement. Directeur Marketing & Agronomie France depuis 2019, il se focalise sur le développement du business France et contribue à la transformation de Yara avec le digital, l'agronomie et les Outils d'Aide à la Décision, la Food-Chain et la communication agriculteurs.

Passionné par le monde agricole et la nutrition des cultures depuis toujours, il apprécie les interactions dans ces domaines pour relever nos défis et saisir les opportunités qui nous attendent.





Daniel MENARD (né en 1966) – Directeur de l'usine Yara à Montoir de Bretagne, (Loire Atlantique) depuis Octobre 2020.

Daniel MENARD a récemment intégré le groupe Yara après une carrière dans l'industrie de la pétrochimie et de la chimie : Ingénieur en Génie Chimique de Université Technologique de Compiègne (UTC), son parcours professionnel l'a mené sur de nombreuses fonctions de Directions (exploitation d'installations industrielles, technique et projets, approvisionnements pétroliers, économie, HSE, affaires publiques) en particulier au sein d'ExxonMobil pendant plus de 25 ans. Il a été aussi Directeur Général du GESIP, Groupe d'Etudes pour la Sécurité des Industries Pétrolières et chimiques.

Avant de rejoindre Yara, ses responsabilités de Consultant HSE l'ont conduit à conseiller des industries telles que Total, BASF, VINCI, Bouygues TP, Eurovia, entre autres, sur leur maitrise des Risques, sur les réglementations Seveso et sur le développement de leur Culture Sécurité.

Pour Daniel MENARD, le collectif et l'intérêt général doivent primer et l'humain est au centre des attentions et des préoccupations afin de relever les plus grands défis auxquels nous avons à faire face.





Ana Beatriz PERCHE (née en 1982) - Responsable Opérationnel et Support Processus de Vente depuis février 2021

De formation supérieure en Relations Internationales et Economie Internationale, Ana Beatriz a acquis une expérience professionnelle d'une quinzaine d'année au travers de différentes fonctions au sein de la Supply Chain, notamment auprès d'entreprises industrielles et Tradings comme Shell, Vale et Chevron. D'origine brésilienne et parlant plusieurs langues, elle a toujours travaillé dans un environnement international. Ses expériences lui ont permis de mettre en œuvre ses capacités de développement commercial, négociation et management.

Pour Ana Beatriz Perche, la diversité est source de richesse et de productivité pour l'entreprise. Elle permet de croiser les points de vue et enrichir le dialogue. Dans un monde toujours plus globalisé, c'est une nécessité pour se développer.





Pascale PERRIN BOUVIER - Directrice Générale de Yara France

Pascale Perrin Bouvier est la directrice juridique de Yara France depuis fin 2012, date où elle a rejoint Yara pour être le support juridique de Yara France et des filiales d'Afrique de l'Ouest. Après un DEA de droit des affaires à Paris X Nanterre, puis un passage dans un cabinet d'avocat et au Tribunal comme juge , elle a préféré l'industrie, d'abord chez CDF Chimie, puis chez Heineken où elle s'est formée à beaucoup de domaines juridiques allant du droit de la publicité, à celui de l'environnement, de la distribution commerciale, des assurances et du social ; de juriste junior elle y est devenue directrice juridique. Après un court séjour dans le Luxe, elle a rejoint la métallurgie.

Elle aime le côté concret et le pragmatisme de l'Industrie et ses valeurs humaines ; elle n'aime pas les avocats qui coupent les cheveux en quatre et utilisent un vocabulaire abscons, sans donner de solutions. Elle aime travailler en équipe et conçoit son travail comme à la fois support et gardien du temple . Depuis mars 2018, elle est Directrice Générale de Yara France.



